

Le second cours international d'affrontement à l'Ébola est convoqué à Cuba



La Havane, 14 janvier (RHC).- Le ministère de la santé publique de Cuba a convoqué le second cours international pour la prévention et l'affrontement à l'Ébola, qui se tiendra du 9 au 14 février, à La Havane.

Le siège du cours sera l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri et il sera organisé à l'intention de médecins, de spécialistes de plusieurs domaines dont l'épidémiologie et de dirigeants de la santé.

Parmi les thèmes qui seront abordés figurent, entre autres, l'épidémiologie de la maladie ébola, des aspects cliniques et de laboratoire, la bio-sécurité, l'organisation des services de santé et l'appui logistique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43501-le-second-cours-international-daffrontement-a-lebola-est-convoque-a-cuba>



Radio Habana Cuba